

Badische Zeitung

Jugendteam hat neue Spitze



Von Frank Linke
Mo, 21. März 2011
Bad Säckingen

Sektion Hochrhein des Deutschen Alpenvereins wählte neu und ehrte viele Mitglieder.



61 Jubilare wurden am Freitag von der Sektion Hochrhein des Deutschen Alpenvereins geehrt. Ein Teil der Geehrten wurde persönlich ausgezeichnet.

Links der Vorsitzender Mischa Bothien. Foto: frank Linke

BAD SÄCKINGEN. Die Wahl einer neuen Jugendvertretung und die Ehrung zahlreicher Jubilare prägten neben den Rück- und Ausblicken der Referatsleiter die Jahreshauptversammlung der Sektion Hochrhein des Deutschen Alpenvereins. Die Jugendarbeit verteilt sich jetzt auf drei Schultern.

Die Nachfolge von Peter Stürzl als Jugendreferent tritt Andreas Füßgus aus Waldshut an. Ihm stehen als Stellvertreter Kirsten Moers aus Freiburg und Jonatan Mauser aus Bad Säckingen zur Seite. Durch das Dreierteam sieht Vorsitzender Mischa Bothien die Kontinuität der Jugendarbeit besonders gewährleistet.

Zu den Zielen gehört unter anderem die Heranführung und Förderung der Jugendlichen in die bergsportlichen Disziplinen, insbesondere das Klettern. Im Rückblick erinnerte Füßgus an die Sektionsmeisterschaft im Bouldern. Die zweite Auflage findet am 17. April statt. Von 18 Ausbildungsveranstaltungen berichtete Referatsleiter Matthias Fieles. Einer der Höhepunkte war wiederum der Eiskurs mit 35 Teilnehmern.

Gut angenommen wurde die Pfingstfreizeit für Familien, so Momme Spindler. Über Zuspruch nicht klagen konnten auch die Senioren. 65 Tageswanderungen und vier Mehrtageswanderungen wurden laut Hermann Berchthold angeboten. Von zahlreichen Bergtouren, Wanderungen und Hochtouren berichtete Peter Diesner.

Dessen Dank galt allen Ausbildern und Tourenführern. Die Umweltgruppe des Alpenvereins war, so Andreas Wagner, vergangenes Jahr im Murgtal aktiv. "Gut angenommen" wurden laut Peter Schrenk die Kletterkurse. Auch die Finanzen stimmen, das rechnete am Freitag Agnes Pinke vor. Die Kasse wurde geprüft von Waltraud Ebner und Hans Loritz.

Wichtiger Tagesordnungspunkt war die Ehrung langjähriger Mitglieder, die Mischa Bothien und Stellvertreterin Edith Beising durchführten. Seit 60 Jahren Mitglied ist Hans Mayer. 50 Jahre gehören dem Verein Ulrich Tillesen, Fritz Simonis, Roland Nobs, Lia Metzger, Erwin Lang, Roland Kost, Gerhard Karle, Karl Hirsch, Ingeborg Becker und Margrit Kramer an.

Für 40 Jahre Mitgliedschaft wurden geehrt: Heinz Bechtel, Doris Zumpe, Robert Schammler, Norbert Kamerer, Adolf Gallmann, Hannelore Endt, Rolf Brändlin und Maria König. Und für 30 Jahre: Jutta Färber, Ralf Wittmann, Regina

Kieffer, Margret Arning, Dieter Blettgen, Heinz Baur, Martin Kaleja, Barbara Biester, Harald Haueisen, Erich Krähling, Ulrike Marx, Fritz Kress, Daniel Rüd, Franz Gerspacher, Jobst Biester, Marc Urich und Peter Diesner.

25 Jahre sind dabei: Dietmar Süthering, Christiane Stein, Irmgard Kress, Ulf Streubel, Barbara Thoma, Käthe Heidrich, Christa Salm, Bernhard Boll, Marianne Behrendt, Margot Laufer, Werner Preiser, Wolfgang Stein, Marlies und Wolfgang Nack, Peter Weber, Christina Bitzenhofer, Turhan Topacogullari, Bertram Winkler, Hans-Peter Hofgärtner, Günter Rogg, Peter Jordans, Bärbel Heymann, Heidi und Günter Mack sowie Peter König.

Ressort: [Bad Säckingen](#)

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Mo, 21. März 2011:

» Zeitungsartikel im Zeitungslayout: [PDF-Version herunterladen](#)

Kommentare

Damit Sie Artikel auf badische-zeitung.de kommentieren können, müssen Sie sich bitte einmalig bei "Meine BZ" registrieren. Bitte beachten Sie [unsere Diskussionsregeln](#), die [Netiquette](#).
